

【部活動】美術・工芸部を紹介します。

1年生が正式に入部した日の「部活動ミーティング」の様子です。



新たに1年生32名の部員が入部し、部員は63名（3年生14名、2年生17名）となりました。

平成30年（2018年）4月から「美術部」と「工芸部」は「美術・工芸部」として活動しています。学級目標「あしたは もっとたかく」をもとに、各自の創造力や美意識の養成・向上を目指し、日々精進して作品制作にあたっています。また、常に仲間との連帯意識を高めることを目標に活動しています。

美術・工芸部（工芸）の様子です。



美術・工芸部（美術）の様子です。



今年は1年生が大勢入部してくれたので、1月に開催予定の三四小中美術展に向けて「共同制作」にも取り組みましたらと思って活動しています。

【部活動】美術・工芸部 夏休みの様子

タブレットパソコンも活用しながら、色々な美術工芸作品の制作を行っています。



続いて、第1美術室の様子です。デッサンや絵画など美術作品に取り組んでいました。机の上に広げられた模造紙を貼合わせた大きなポスターは「今年度の行事テーマ」となります。美術・工芸部の皆さん、毎年ありがとうございます。



実は第1美術室も第2美術室も、エアコンが設置されてなく大変暑い状態です。毎年、エアコン設置の要望を出しているのですがなかなか実現しません。この日も大変暑い日だったので、エアコンが設置してある普通教室での活動を勧めたのですが、絵の具を使ったり、工芸作品制作のための材料や工具のことを考えると、普通教室での作業は難しいとのことでした。

そんな環境ですが、皆、とても熱心に制作活動に取り組んでいました。出来上がった作品は、文化祭や美術部作品展で披露されます。今から楽しみです。